



Die Energie von Oralin

Ich grüße euch.

Mein Name ist Amaros und ich bin Hohepriester im Heilungstempel Oralin in Atlantis. Ihr lest richtig. Ich bin!

Atlantis ist von eurer Ebene verschwunden, aber es existiert weiterhin.

Viele von euch wissen dies in ihrem Inneren und spüren die weiterhin bestehende Verbundenheit mit Atlantis und zugleich ihrer Heimat.

Auch jetzt noch besuchen viele von euch den Heilungstempel Oralin und nutzen seine gebündelte Energie der Heilung.

Nun ist es an der Zeit, diese Energie für alle freizugeben.

Sieben Hohepriester haben damals diesen Tempel geweiht, welcher aus heiligen und hochschwingenden Energien besteht.

Nun möchten wir euch diese Energie, für euer Wachstum und eure Hilfsbereitschaft an Anderen, zur Verfügung stellen.

Nehmt euch einen Augenblick Zeit und schaut tief in euer Herz. Bittet darum, dass die heilige Energie von Oralin euch zur Seite stehen möge.

Sobald ihr die Offenheit und die Demut gegenüber der Energie von Oralin habt, wird sie euch zuteil werden.

Ihr braucht keine Symbole, Zeichen oder Riten um mit der Heilungsenergie arbeiten zu können. Sie wird sich von selbst aktivieren und helfen wo Hilfe benötigt wird.

Ich segne euch und euren Weg der Heilung.

*In Liebe, Heilung und Frieden,
Amaros*